

Nous avons en dépôt un des ouvrages du R. P. Alexis :

*L'Evangile ou Vie de N. S. Jésus-Christ.*

Notre S. P. le Pape vient de recommander la lecture de l'Evangile et accorde des indulgences à ceux qui s'y adonnent au moins un quart d'heure par jour. Ce qui n'empêchera pas les protestants de dire que l'Eglise catholique défend la lecture des Livres Saints. Ce que l'Eglise défend, c'est de lire et même de garder dans sa maison les bibles non approuvées.

Le protestant, sans respect pour la parole de Dieu, la jette sans discernement et la livre à l'interprétation individuelle, afin que chacun y trouve sa croyance comme bon lui semble. De là les milliers de prétendues religions contradictoires qui partagent et divisent les protestants.

L'Eglise catholique, reconnaît la sainte Bible comme la parole inspirée de Dieu, mais en même temps elle exerce le droit et le devoir qu'elle a reçus de Jésus-Christ de l'interpréter selon la vérité, avec l'assistance du Saint-Esprit.

Sans l'Eglise catholique, gardienne autorisée de la parole de Dieu, toute bible et toute vérité religieuse aurait, depuis longtemps disparu de la terre.



Par exception, le prochain numéro du Calendrier contiendra un article sur la *politique*. Députés et électeurs, tenez-vous bien!



Le chœur de Hull, sous la direction de M. Durocher, a chanté une très belle messe à Pâques. Merci aux dames et aux messieurs qui se dévouent pour charmer nos oreilles et nos cœurs.

.....

Occasion exceptionnelle. Deux magnifiques pianos à vendre. Un "**Dominion \$ 175.00,**" et un "**Nordheimer \$ 200.00.**" Conditions très faciles. Venez les voir au plus tôt.

105 rue St André, Ottawa.